Bonne fête au doyen

C'est aujourd'hui, vendredi que cette force de la nature qu'est M. Jules Gaugaz (pépé Jules) doyen de Bassins, fête son 91e anniversaire étant né le 4 janvier 1894 à Genève.

Originaire de Bofflens (Vaud) il habite notre village depuis 1950, venant de

Le Vaud.

Après un apprentissage de charron, effectué à Bassins, il pratiqua quelques années cette profession, mais exerça par la suite celle de charpentier et ceci jusqu'à sa retraite.

Marié, veuf depuis 27 ans, M. Gaugaz est père de trois enfants, M. Michel Gaugaz, à Aigle, M. Philippe Gaugaz en Valais et Mme Rickli-Gaugaz, à Le

Vaud.

C'est encore valide et alerte que notre doyen se rend de temps à autre à l'auberge communale pour y déguster son verre de blanc et pour retrouver des amis.

A cette occasion, nous lui adressons nos félicitations et nos vœux les meilleurs de bonheur et de santé surtout. — (cm)